



Liebe Eltern unserer Schülerinnen und Schüler,

im Terminplan hatte ich angekündigt, dass es in Kürze eine Entscheidung unser **Zirkusprojekt** betreffend geben wird. Leider kann die für den Oktober geplante Zirkuswoche mit dem Circus Phantasia unter den gegebenen Bedingungen für Schule und Veranstaltungen nicht stattfinden. In enger Abstimmung mit dem Schulträger musste dieses Projekt für 2020 leider abgesagt werden.

In der Schule liegen noch bis zum Ende dieser Woche im Eingangsbereich ganz viele **Fundsachen**. In der Zeit von 8.15 Uhr bis 16.00 Uhr haben Sie die Möglichkeit, -mit Maske und Abstand- nach bekannten und vermissten Kleidungsstücken und Gegenständen zu fahnden bzw. Ihrem Kind einem Suchauftrag zu geben.

Vom 6.9.-26-09.2020 ist die Stadt Delbrück erstmals beim internationalen Wettbewerb „**Stadtradeln**“ mit von der Partie. Jeder kann mitmachen. Die Teilnahme ist freiwillig.

Es geht darum, während dieses Zeitraums möglichst viele Radkilometer zu sammeln. Es geht um Spaß am Fahrradfahren, aber auch darum, möglichst viele Menschen für das Umsteigen auf das Fahrrad im Alltag zu gewinnen und dadurch einen Beitrag zum Klimaschutz zu leisten. Jeder Teilnehmer muss sich einem Team zuordnen. Unser Team heißt Lippe-Grundschule. Die Teams stehen im Wettbewerb zueinander.

Das Stadtradeln ist Corona-kompatibel, da einzeln geradelt werden kann. Lediglich die Auswertung erfolgt nach Teams.

Die Online-Anmeldung ist bereits geöffnet: <https://www.stadtradeln.de/delbrueck>

Viel Spaß dabei!

Heute gehen unserer **Sport-AGs** an den Start. Bis auf drei Kinder aus der Klasse 2, die am Freitag von mir bereits eine E-Mail bekommen haben, können alle Kinder teilnehmen.

Ich freue mich sehr über das große Interesse an unseren Angeboten und vor allem darüber, dass nun auch wieder sportliche Aktivitäten auf dem Schulgelände stattfinden dürfen.

Unsere **Viertklässler** sind übrigens gut in ihrer Unterkunft angekommen und werden hoffentlich drei schöne Tage auf ihrer **Klassenfahrt** verbringen. Am Mittwoch erwarten wir alle Kinder und ihre Lehrerinnen gesund und munter zurück.

Bleiben Sie alle gesund und kommen Sie gut durch die Woche.

Mit den besten Wünschen

Cornelia Steppuhn
Rektorin